



“1983/2023 40 años de Democracia”

## PROYECTO DE LEY

El Senado y la Cámara de Diputados,...

ARTÍCULO N°1º: Designase con el nombre de “Presidente Néstor Kirchner” a la Autopista N° 8 que comienza en Pilar, pasando por Exaltación de la Cruz, San Antonio de Areco, Capitán Sarmiento y Arrecifes, hasta llegar a Pergamino, en la Provincia de Buenos Aires.

ARTÍCULO N°2º: Solicítese a la Dirección General de Vialidad Nacional disponga todas las medidas necesarias para dar cumplimiento a lo establecido en el artículo anterior.

ARTÍCULO N°3º: Comuníquese al Poder Ejecutivo. –



“1983/2023 40 años de Democracia”

FUNDAMENTOS:

Señor Presidente

Este proyecto tiene por objeto rendir un homenaje al ex-Presidente Néstor Carlos Kirchner, por su gran recorrido político basado principalmente en la defensa de los derechos humanos y sobre todo, en el desarrollo de un modelo de inclusión social que permitiera a todos los argentinos acceder a servicios básicos, articulando de manera direccionada el crecimiento de grandes territorios del país de un modo federal y apuntando a una integración regional, nacional y también latinoamericana.

Su reconocimiento por la unión latinoamericana consolidó su presencia y amplió la participación del estado argentino en el contexto del Mercosur y en los países del sur del Continente, fortaleciendo de esta manera lazos políticos, culturales y económicos con todo el continente latinoamericano.

En este mismo contexto, y durante su gestión trabajó fervientemente por el restablecimiento de la paz entre Colombia y Venezuela, y evitar una escalada antidemocrática en Ecuador.

Sus acciones de gestión en su presidencia han llevado a la Argentina hacia un lugar más vivible democráticamente y ha trabajado fervientemente por mejorar las condiciones de todos los argentinos y argentinas. Su incansable trabajo para recomponer una economía argentina que se encontraba estancada luego de la gran crisis vivida en el 2001, le permitió mostrar su gran capacidad de gestión.



“1983/2023 40 años de Democracia”

Su llegada a la presidencia mediante el voto popular requirió legitimarse durante su primer año de gestión, ya que su llegada al gobierno había sido con un bajo porcentaje de acompañamiento, sin embargo, logró mejorar las condiciones de muchos argentinos y trabajó para hacerlo en todas las áreas.

Creía fervientemente en la política como instrumento de cambio, y así lo hizo. Creyó en la Obra Pública como dinamizadora de la economía regional, y al mismo tiempo, sabía de la falta de comunicación de muchas localidades argentinas, atravesadas por grandes distancias.

En materia de soberanía económica, Néstor Kirchner le devolvió al Estado su recuperación total y la posibilidad de tomar decisiones soberanas, a partir del pago de la deuda externa, lo cual nos permitió como país despegarnos de los lazos atados de manera obligada al FMI.

Siempre priorizó el crecimiento del país, pero con su gente adentro, y eso fue algo que todos los argentinos y argentinas reconocen de su gestión, es por eso que la dinámica de una economía en crecimiento fue uno de los pilares de su gobierno.

La creación de accesos a diferentes pueblos y el trabajo en las rutas nacionales y provinciales, ha generado la conectividad que nuestro país requería en esos momentos, aún queda mucho trabajo por hacer con respecto al tema, por lo cual, la necesidad de seguir poniendo su nombre en rutas, hospitales y diferentes espacios públicos, hace que sigamos recordando a este ex-presidente que ha gestionado un país con grandes problemas económicos y ha salido de las crisis con crecimiento y mayor soberanía económica.



“1983/2023 40 años de Democracia”

Por esta razón, solicito a mis pares acompañen el siguiente proyecto con su firma.